



Aquí va otro:

Había una vez un socialista que salio a cenar un sábado por la noche con su mujer. Al pasar por un parque vio a su hijo de 19 años, tirado en la acera con un coma etílico, y le dijo a su mujer: ves, ahora si que hay la libertad.

Y dos meses mas tarde, cuando llevó a su hija de 16 años a abortar a la clínica dijo: y además de libertad, hay igualdad.

Y un día cuando llevo del trabajo, y encontró a su mujer con un moro en la cama, gritó: ¡viva la integración, goza Mohamed goza! Y se sentó en el sofá a ver la televisión, mientras el morito terminaba la faena. Y escucho en el telediario como una banda, compuesta por dos españoles, tres marroquíes, cuatro colombianos y tres turcos, habían introducido en España 3000 Kg . de cocaína, y dijo: he ahí la alianza de civilizaciones.

Y después cuando el morito terminó, tuvo que llevarlo a su casa. Eran las tres de la mañana, y al pasar por una carretera solitaria, vio a unos gitanos que estaban robando un campo de melones. Y pensó: que bien va España, que hasta los gitanos hacen horas extras.

Cuando llegó al poblado chabolista y dejo al morito en casa, vino un camello y le ofreció toda clase de drogas. Y el le dijo: joder que gran variedad de productos, y luego decís los autónomos que estáis mal.

Al día siguiente fue de visita a casa de su hermana, y allí vio a su sobrino de 12 años, y le preguntó:

- ¿que has aprendido hoy en el colegio?
- Hoy han enseñado 40 formas distintas de masturbarse.
- ¡Viva la educación para la ciudadanía!

Y al volver a su casa, vio a unos jóvenes de la izquierda aberzale quemando un autobús. Y se dijo: si señor, ahora la izquierda puede llevar a cabo sus proyectos, no como antes que estaban perseguidos por la dictadura. Y unos metros mas, en la azotea de un edificio vio como un empresario arruinado saltaba al vacío. Y pensó: luego dicen que no hay soluciones para salir de la crisis.

Y así mientras paseaba, iba reflexionando sobre lo bien, que según el, estaba España. Y le dijo a sus amigos: ¡pues aun hay algún tonto de los cojones, que vota a la derecha!

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por CUBA\_LIBRE - 26/05/2011 09:12

---

Uno rápido.

Napoleón Bonaparte durante sus batallas siempre usaba una camisa de color rojo. Para él era importante, porque si era herido, con su camisa roja no se notaría su sangre y sus soldados no dejarían de luchar. Toda una prueba de honor y valor.

Doscientos años mas tarde, José Luis Rodríguez ZP utiliza siempre un pantalón marrón..

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por herrereña - 26/05/2011 12:42

---

¡Jajaja! Muy buenos, los dos.

Andrés, el tuyo es muy gracioso, si se mira la parte graciosa, que para eso son los chistes, como tú bien dices. Si no, es de pena, la verdad. ;)

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por herrereña - 26/05/2011 18:12

---

Mirad este mismo hilo en Inverforo. Algunos no saben apreciar que es sólo un chiste y empezaron a despotricar. Pero, bueno, eso ya sabía que pasaría... :huh:

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por juanmanuc - 26/05/2011 21:50

---

muy buenos todos :laugh:

Este es viejo pero espero que os guste:

Un hombre camina por la calle de un pequeño pueblo, cuando de pronto se da cuenta que encima de él hay un globo aerostático flotando. De ese globo cuelga una canasta, y en esa canasta hay un señor, que le hace señas desesperado. Con curiosidad, se aproxima lo más que puede y escucha con atención. Por fin, el piloto del globo logra que el aparato descienda un poco y le grita:

"Disculpe ¿podría ayudarme? Prometí a un amigo que me encontraría con él a las dos de la tarde, pero ya son las dos y treinta, y no sé dónde estoy".

El transeúnte, con mucha cortesía le respondió:

"¡Claro que puedo ayudarle! Usted se encuentra en un globo de aire caliente, flotando a unos veinte metros encima de esta calle. Está a cuarenta grados de Latitud Norte y a cincuenta y ocho grados de Longitud Oeste".

El aeronauta escucha con atención, y después le pregunta con una sonrisa:

"¿Amigo, es usted del PP?"

"Sí señor, ¿cómo lo supo?"

"Porque todo lo que usted me ha dicho es técnicamente correcto, pero esa información a mi no me sirve

---

para nada, y sigo perdido".

El hombre del PP se queda callado a su vez, y al final le pregunta al del globo:

"¿Usted, no será por casualidad del PSOE?"

"Así es, ¿Cómo lo ha averiguado?"

"Ah! Muy fácil: No sabe ni donde está, ni para dónde va. Hizo una promesa que no tiene ni idea cómo la va a cumplir, espera que otro le resuelva el problema. Está exactamente tan perdido como antes de preguntarme. Pero ahora, por algún extraño motivo, pretende que la culpa sea mía".

Salu2.

---

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por Gamusino - 27/05/2011 00:27

---

Bueno os pongo uno muy antiguo pero muy bueno por si acaso no lo conoceis, siguiendo la misma tematica xD.

El presidente Zapatero, en visita oficial a Inglaterra, es invitado por la Reina Isabel II a tomar un te. Durante el encuentro le pregunta cual es su filosofía de liderazgo y ella contesta que es rodearse de personas inteligentes. Entonces Zapatero le pregunta como sabe si las personas son inteligentes o no. -"Lo sé haciendo la pregunta adecuada – contesta, la Reina – deje que se lo demuestre".

La Reina llama por teléfono a Tony Blair y le dice:

- "Señor Primer Ministro, le ruego que conteste a la siguiente pregunta: su madre tiene un hijo, su padre tiene un hijo y este niño no es ni su hermano ni su hermana. ¿Quién es?".

Tony Blair contesta:

- "Obviamente, ¡soy yo!, Majestad".

- "¡Correcto Gracias Sir", dice la Reina. La Reina cuelga.

- "¿Ha entendido Mr. Zapatero?".

- "Claro – responde sorprendido Zapatero – Muchísimas gracias Majestad. ¡Sin duda haré lo mismo!".

De vuelta a la Moncloa decide hacer la prueba a Caldera. Le pide que vaya a verle por una cuestión urgente y le pregunta:

- "A ver, Caldera si me puedes contestar a esta pregunta".

- "¡Claro, Señor Presidente! ¿Qué desea saber?"

- "Tu madre tiene un hijo, tu padre también y este niño no es ni tu hermano ni tu hermana. ¿Quién es?".

Caldera, con un poco de dificultad, contesta que le gustaría pensarlo bien para dar una respuesta apropiada. Al salir de la Moncloa, en el pánico total, organiza una reunión urgente con el nuevo gabinete del gobierno para

analizar la pregunta. Después de varias horas, sin poder encontrar la respuesta correcta se les ocurre llamar a Bono que estaba de viaje:

- "Oye Jose, una preguntita fácil".

- "Dime".

- "Tu madre tiene un hijo, tu padre tiene un hijo y este niño no es ni tu hermano ni tu hermana. ¿Quién es?".

Jose Bono contesta enseguida:

- "Pues soy yo, ¡claro!".

Tranquilizado, Caldera llama al Presidente Zapatero y le dice:

- "¡Presidente, ya lo sé! ¡Es Bono!".

Y Zapatero indignado contesta:

- "¡No, idiota! ¡Es Tony Blair!".

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por andreseljedi - 27/05/2011 00:54

---

herrereña escribió:

Mirad este mismo hilo en Inverforo. Algunos no saben apreciar que es sólo un chiste y empezaron a despotricar. Pero, bueno, eso ya sabía que pasaría... :huh:

Pues ya está puesto el mio

jejeje

a ver lo que tardan los intransigentes de siempre en saltar :silly:

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por andreseljedi - 27/05/2011 00:57

---

Gamusino escribió:

Bueno os pongo uno muy antiguo pero muy bueno por si acaso no lo conoceis, siguiendo la misma tematica xD.

.....

Tranquilizado, Caldera llama al Presidente Zapatero y le dice:

- "¡Presidente, ya lo sé! ¡Es Bono!".

Y Zapatero indignado contesta:

- "¡No, idiota! ¡Es Tony Blair!".

juanmanuc escribió:

muy buenos todos :laugh:

Este es viejo pero espero que os guste:

.....

"¿Usted, no será por casualidad del PSOE?"

"Así es, ¿Cómo lo ha averiguado?"

"Ah! Muy fácil: No sabe ni donde está, ni para dónde va. Hizo una promesa que no tiene ni idea cómo la va a cumplir, espera que otro le resuelva el problema. Está exactamente tan perdido como antes de preguntarme. Pero ahora, por algún extraño motivo, pretende que la culpa sea mía".

Salu2.

JAJAJAJA

Muy buenos los 2.

=====  
**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por sin1duro - 27/05/2011 08:59

---

andreseljedi escribió:

herrereña escribió:

Mirad este mismo hilo en Inverforo. Algunos no saben apreciar que es sólo un chiste y empezaron a despotricar. Pero, bueno, eso ya sabía que pasaría... :huh:

Pues ya está puesto el mio  
jejeje

a ver lo que tardan los intransigentes de siempre en saltar :silly:

soy los dos unos "brincas"!!! que os gusta meteros en jaleos!!! le vais a quitar el programa al follonero!!!!!!!!

:laugh: :laugh: :laugh:

---

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por Vriesia - 27/05/2011 18:03

---

Hay que ver la que liais en inverforo.

Independientemente de todo ésto, en mi pueblo había una fábula-historieta de la que sacar conclusiones que iba por el chascarrillo del perro, esa reflexión le hacía el hijo al padre quejándose de su mala vida de agricultor cuando, el padre hizo que el hijo viviese como el perro durante una semana... el hijo se dio cuenta de las cosas buenas que tenemos, y que sólo vemos cuando observamos la vida desde otro prisma... azul o naranja. :laugh:

Un saludo a todos.

---

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por herrereña - 27/05/2011 18:12

---

Yo no quiero liar nada. Sólo puse un chiste. Pero ya se lían a soltar cosas, que poco más y lo que les falta es llamarme fascista, vaya. Si alguien cuenta un chiste sobre la derecha y me hace gracia, me río. No hay más.

Hay gente a la que le gusta sacar las cosas de quicio. Tú no puedes dar tu opinión sin que te acribillen. Porque, claro, la suya es la que vale. Pues no todo va a ser negro o blanco, digo yo.

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por sin1duro - 27/05/2011 18:16

---

herrereña escribió:

Yo no quiero liar nada. Sólo puse un chiste. Pero ya se lían a soltar cosas, que poco más y lo que les falta es llamarme fascista, vaya. Si alguien cuenta un chiste sobre la derecha y me hace gracia, me río. No hay más.

Hay gente a la que le gusta sacar las cosas de quicio. Tú no puedes dar tu opinión sin que te acribillen. Porque, claro, la suya es la que vale. Pues no todo va a ser negro o blanco, digo yo.

andreseljedi escribió:

Pues ya está puesto el mio  
jejeje

a ver lo que tardan los intransigentes de siempre en saltar

SI ES QUE SOIS TAL PARA CUAL!!! ;)

:laugh: :laugh:

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por herrereña - 27/05/2011 18:32

---

Eso se lo dices a él, que sí escribe allí sólo para liarla y bien. No hay más que ver lo poco que escribe en Inverforo y lo que es.

Además, ya ves que antes de escribir allí ya anuncia aquí que lo va a hacer y para qué. Para que se líe.

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por sin1duro - 27/05/2011 18:39

---

JEJEJE, PUES YA ESTÁ...

ASUNTO ZANJADO

ANDRES: DEFINITIVAMENTE ERES UN "BRONCAS".... :laugh: :laugh:

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por herrereña - 27/05/2011 18:56

---

Bueno, en el fondo es buena persona. ;) Al menos, en este foro. :laugh: :laugh: :laugh:

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por sin1duro - 27/05/2011 18:59

---

JEJEJE, SER "BRONCAS" NO SIGNIFICA SER MALA PERSONA...

UNICAMENTE, ME PARECE A MI QUE ES UN POCO TRAVIESILLO VAYA... ;)

JEJEJJE.

NO TE ENFADES EH???? :blush:

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por herrereña - 27/05/2011 19:04

---

Debe haberse ido de fin de semana, porque no dice nada, ni para bien ni para mal, ¡jajaja!

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por sin1duro - 27/05/2011 19:05

---

jejeje, está gastándose el euromillón antes de tocar... esperemos que le salga bien la jugada :P

es verdad... yo tengo trabajo que hacer, pero si no... por aki hace calorcito... estaría la mar de bien en una playita vamos... (Que a pesar de las ganas que tengo, aún no la he pisado!!! :blush: )

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por herrereña - 27/05/2011 19:43

---

No me hables, no me hables... que yo fui el fin de semana del domingo de Ramos, después de tener un cumpleaños el fin de semana anterior. Y ya, todos los fines de semana pillados con celebraciones y compromisos varios. Hasta mañana. Vamos, 2 meses sin un fin de semana libre, casi. Tengo unas ganas de pasarme el que viene en la tumbona tomando el sol, bañarme, tomarme una cerveza en el

chiringuito... No sigo, que me da algo. ¡Jajaja!

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por juanmanuc - 27/05/2011 21:41

---

jejeje... voy a pasarme por inverforo a ver como la habeis liado otra vez :laugh:

Con lo sanos que son los chistes, no sé porqué algunos se los tienen que tomar por la tremenda, donde está ya la tolerancia y buen talante. :laugh:

Salu2.

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por andreseljedi - 29/05/2011 00:20

---

herrereña escribió:

Bueno, en el fondo es buena persona. ;) Al menos, en este foro. :laugh: :laugh: :laugh:

sin1duro escribió:

JEJEJJE, PUES YA ESTÁ...

ASUNTO ZANJADO

ANDRES: DEFINITIVAMENTE ERES UN "BRONCAS".... :laugh: :laugh:

Os voy a poner un karme negativo a las dos, por meterse conmigo :P :P

Ya dije una vez, que la sección general de inverforo, me la tomo con mucho humor y nada en serio, por los intransigentes que se ofenden por todo, y los que hasta te insultan.

Por eso, de vez en cuando me meto por allí, para remover conciencias, y que no se apoderen de allí con sus ideales.

Ademas, es que aquí siempre estamos deacurdo en casi todo, jejeje.

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por juanmanuc - 29/05/2011 17:24

---

Hablando de Inverforo:

Debo estar muy despistado, pero no he visto los chistes ¿en que sección los habeis metido?, lo unico que he encontrado del estilo es a un tal "Harruinado" que escribe el diario de zapatero (está bien, pero bastante farragoso), Y un video muy currado culpando a Aznar de la crisis actual. :laugh: :laugh:

Salu2

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por herrereña - 30/05/2011 11:30

---

juanmanuc escribió:  
Hablando de Inverforo:

Debo estar muy despistado, pero no he visto los chistes ¿en que sección los habeis metido?, lo unico que he encontrado del estilo es a un tal "Harruinado" que escribe el diario de zapatero (está bien, pero bastante farragoso), Y un video muy currado culpando a Aznar de la crisis actual. :laugh: :laugh:

Salu2

Creé un tema con el mismo título que éste de aquí.

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por Rama - 30/05/2011 11:41

---

La política cada día se parece más a los toros y al aborto. ¡No hay forma de que nos pongamos de acuerdo y de que nos escuchemos!

Yo si leo los primeros mensajes de este hilo en otro foro me habría disgustado-molestado (mis ideas son opuestas y me río más a gusto con los chistes que ridiculizan a la derecha). Lo bueno es que los he leído en este y de gente con la que suelo estar de acuerdo.

Y cuando no estoy de acuerdo veo que es un desacuerdo saludable y educado.

¡Viva la diversidad y las buenas formas!

p.d. Si no fuera tan vago ahora incluiría un enlace a alguna Aznarada, pero no me da tiempo (es que este hombre da para mucho...jeje)

=====

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por herrereña - 30/05/2011 11:48

---

Ésa era la idea, Rama. Sólo era un chiste. Pero está claro que no es lo mismo ponerlo en un foro que en otro. Hay que saber y poder reírse de los chistes que se cuenten de los dos partidos. Yo lo hago, sin problemas.

Pon alguna "aznarada" de éstas, que seguro que nos reíremos también.

Saludos.

=====

---

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por CUBA\_LIBRE - 30/05/2011 13:37

---

### ACAMPADA

Cuatro amigos habían estado yendo de acampada durante muchos años. Dos días antes de salir de nuevo, la esposa de Pepe le dijo que no le dejaba ir.

Los amigos de Pepe estaban muy molestos con la noticia, pero no podían hacer nada.

Dos días después, los otros tres amigos llegaron al campamento y encontraron a Pepe, con la tienda ya levantada, una buena cantidad de leña y la cena casi lista.

- "¡Pero bueno! ¿cómo has convencido a tu mujer?"

- "Pues veréis . Ayer por la noche estaba yo sentado en mi sillón favorito y mi esposa se me acercó por la espalda, me tapó los ojos y me dijo:

- '¿Quién soy?'

Retiré las manos y vi que sólo llevaba un picardías nuevecito, perfumado y transparente.

Ella me agarro la mano y me llevó al dormitorio, que estaba iluminado con velas y tenía pétalos de rosa por todas partes.

En la cama, ¡había colocado esposas y cuerdas! Me dijo que la atara y la esposara a la cama, así que lo hice.

Cuando terminé de atarla, me dijo:

- '¡¡¡Haz lo que quieras!!!'

- "Y....¡¡¡Aquí estoy!!!".

:P

=====

---

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por sin1duro - 30/05/2011 14:51

---

jajajajja, muy bueno muy bueno... si es que... a veces los chicos sois más inteligentes de lo que

pareceis :P

jajajaja buenísimo...

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por andreseljedi - 30/05/2011 18:46

---

Muy bueno, aunque esperaba alguno de politica, por seguir el hilo.

A me me gusta meterme en los foros que hay muchas discrepancias.  
Por ejemplo, si te metes en marca, vereis la que se monta por solo futbol, jejeje.

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por herrereña - 30/05/2011 18:48

---

Pues sí, ya lo conocía y es bueno. Y me ha pasado lo mismo que a Andrés, porque esperaba uno de política. Más concretamente, metiéndose con la derecha, como pedí, jeje.

=====

**Re: Pensando en mi perro...**

Escrito por CUBA\_LIBRE - 02/06/2011 11:51

---

Ejemplo del dispendio del tripartito: Montilla gastó 7.000 euros en su foto oficialEl jefe de la oficina de Vicepresidencia de la Generalidad quiere "dejar claro" el ahorro de la instantánea de Artur Mas, que ha costado 300 euros.

El ex presidente de la Generalidad catalana, José Montilla, se gastó más de 7.000 euros en su foto institucional oficial, mientras que la de Artur Mas costó al erario público 324,78 euros.

Así lo ha querido poner de manifiesto jefe de la oficina de Vicepresidencia, Joan Vidal de Ciurana, en una pregunta parlamentaria de ICV-EUiA, que asegura que el ahorro ha sido de 7.385,62 euros.

Según informa Europa Press, el Gobierno catalán dice que quiere "dejar claro" el ahorro de la instantánea de Mas, a cargo del fotógrafo de La Vanguardia Pedro Madueño, en relación a su predecesor.

:cheer: :silly:

## Re: Pensando en mi perro...

Escrito por juanmanuc - 02/06/2011 13:19

---

Rama escribió:

La política cada día se parece más a los toros y al aborto. ¡No hay forma de que nos pongamos de acuerdo y de que nos escuchemos!.

Yo si leo los primeros mensajes de este hilo en otro foro me habría disgustado-molestado (mis ideas son opuestas y me río más a gusto con los chistes que ridiculizan a la derecha). Lo bueno es que los he leído en este y de gente con la que suelo estar de acuerdo.

Y cuando no estoy de acuerdo veo que es un desacuerdo saludable y educado.

¡Viva la diversidad y las buenas formas!

p.d. Si no fuera tan vago ahora incluiría un enlace a alguna Aznarada, pero no me da tiempo (es que este hombre da para mucho...jeje)

Rama, eso dice mucho a tu favor:

¡Viva la diversidad y las buenas formas!

Tu forma de verlo te distingue. Esa es una de las cosas que distingue a un verdadero socialista y demócrata, de un verdadero sectario, uno de los grandes problemas del socialismo en España es que los verdaderos sectarios llevan mucho tiempo pretendiendo llamarse a si mismos socialistas y ensuciando ese nombre, y lo peor es que varios de esos nos están gobernando, el cinismo lleva 7 años en el poder y eso nos jode a todo el mundo sin distinción de ideales.

Salu2.

=====